

## Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 016 /2023

### Einheitsgemeinde geht auf Nummer sicher bei Straßenbäumen

In dieser Woche hatte der Bauhof der Einheitsgemeinde die Baumschnittarbeiten weiter durchgeführt. Rund 2000 Bäume sind jährlich zu überprüfen und zu beschneiden. Dafür sind die Kollegen geschult worden, denn oft sind die kommunalen Bäume, Straßenbäume von denen im Zweifel eine erhöhte Gefahr ausgeht. Entsprechend sensibel beobachtet man auch diese Bäume.

Das ist oft nicht ganz einfach, machen die Bäume äußerlich auch einen gesunden Eindruck, so sind diese innerlich oft schon tot und werden nur von Ihrer Außenhaut gehalten.

In dieser Woche wurde aus diesem Grund, Bäume in der Einheitsgemeinde gefällt. Die Bäume waren von innen hohl. Besonders der unscheinbare Pilzbefall ist tückisch. Dieser zerstört die Wurzel, so dass den Bäumen die Standfestigkeit fehlt.

Man setzt im Rathaus auf Sicherheit, es gilt zu vermeiden, dass durch umfallende Bäume oder herabstürzende Äste, Menschen verletzt werden oder Sachbeschädigungen entstehen.